

Ladykillers - 1/1

Ladykillers est le nouveau film décalé des frères Coen sorti en France le 9 juin. Petit tour d'horizon sur le film.

"Ladyfillers" est l'adaptation des frères Coen du film "Tueurs de Dames" d'Alexander Mackendrick dans lequel jouaient Alec Guinness, Peter Sellers et Herbert Lom. Pour ce remake, les frères Coen "disposent" d'un acteur d'exception : Tom Hanks.

Le film met en scène le professeur Goldthwait Higginson Dorr (rôle tenu à l'écran par Tom Hanks) et sa bande d'"experts" recrutés via les petites annonces qui ambitionnent, notamment grâce au cerveau de l'équipe, à savoir le professeur Dorr, d'effectuer le "casse du siècle". Ils décident donc de s'installer dans un endroit tranquille pour préparer leur plan le plus discrètement possible. Ils élisent alors domicile dans la cave de Mrs Munson, une vieille dame d'un certain âge à cheval sur les principes et sur la religion qui évidemment ne se doute pas, en acceptant de les héberger, qu'elle a affaire à une bande de charlatans. Ils lui font en effet croire qu'ils recherchent un endroit pour pouvoir répéter leur musique : de la musique d'église évidemment ! Elle viendra pourtant à découvrir leur manigance et tentera de les dénoncer aux autorités. C'est alors que notre chère bande d'escros en herbe décide d'éliminer la gênante Mrs Munson.

Ladykillers est une comédie agréable qui laisse place au talent d'acteur de Tom Hanks (Forrest Gump, Philadelphia, Seul au monde), qui nous surprend dans son rôle de bandit politiquement correct et nous montre qu'il sait aussi bien jouer dans les drames que dans les comédies. Autre révélation ; Irma P. Hall (Mrs Munson dans le film). Son jeu a même bluffé les frères Coen : " (...) elle a été la première personne que nous avons rencontrée pour le rôle, et elle était impressionnante... Elle était parfaite, mais Ethan et moi nous sommes dit "on ne va pas prendre la première personne qu'on ait vue ?". Alors nous avons entamé l'exercice un peu ridicule qui consiste à faire défiler des dizaines de personnes... pour rien. Irma a eu le rôle dès le début (...)". Apparemment les frères Coen n'ont pas été les seuls à être impressionnés par la performance d'Irma P. Hall, car elle a reçu cette année à Cannes le prix du jury. Beau démarrage de carrière !

Sachez enfin qu'avec ce film les frères Coen ("O'Brother) ont effectué leur meilleur démarrage de film aux Etats-Unis.

Les critiques ont apprécié le film, quand aux spectateurs leurs avis semblent partagés : certains ont trouvés le film ennuyant et trop long, d'autres pensent que cette comédie mais qui n'est pas destinés aux personnes ne comprenant pas l'humour noir et grinçant. J'émettrai un conseil tout de même à tout ceux qui n'ont pas été voir le film : allez-y ! C'est 1h44 de bonne humeur !